



EXHORTAN A LUCHAR POR SUS IDEALES

15 de marzo 2023 TecNM/Mexicali

La doctora Astrid Calderas Ochoa participó ayer con la charla "Sin fronteras, mujeres, ciencia y tecnología" dentro de la serie de conferencias en el marco del Día Internacional de la Mujer.

La especialista con un doctorado en medio ambiente por la Universidad de California de Los Ángeles, relató sus vivencias como estudiante, profesionista y ahora investigadora en el tema del medio ambiente.

Calderas Ochoa, exhortó a los estudiantes, pero en especial a las mujeres en luchar por sus ideales en el ámbito profesional y personal, manifestándose en favor del desarrollo de las mujeres en el ámbito laboral y sobre todo en la investigación científica que tanto ocupa nuestro país.